

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Página: 20 Sección: Ciudad.





REALIZA LA SSC **CORTE DE CAJA**

El Programa Conduce Sin Alcohol sumó 2 mil 885 entrevistas a motociclistas entre el 11 de junio y el 28 de julio, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). De estas aproximaciones, 269 derivaron en pruebas de alcoholemia y, a su vez, estas dieron como resultado que 40 personas fueran infraccionadas por superar los límites permitidos.

F	ec	ha:	

07/08/22.

Sección: Pá

Página: 20



Deja riña un lesionado

BJ. Un pasajero del Metro amputó la oreja a otro usuario durante una riña que, presuntamente, se desencadenó tras una agresión sexual a una mujer. Ambos sujetos fueron detenidos. Andrea Ahedo

Fecha:	07/	081	22	
Sección:	Comunidad	Página:	19.	



METRO XOLA

PIERDE LA OREJA EN RIÑA

Un hombre arranco de una mordida la oreja a otro sujeto durante una riña en el interior de la Linea 2 del Metro, en la capital del país.

El hecho ocurrió en la estación Xola, donde, según el informe policial, dos hombres se golpeaban, cuando uno de ellos, de una mordida, le arrancó la oreja al otro. Wendy Roa





Fotos: Especial

07/08/22

Sección:

policia.

Página:

QLA PRENSA

Hombre pierde una oreja tras pelea en el metro Xola

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre terminó sin la oreja derecha, tras protagonizar una pelea con otro sujeto al interior de las instalaciones del Metro Xola, ubicado en la colonia Moderna, en la alcaldía Benito Juárez.

De acuerdo con las primeras versiones, ambos masculinos iniciaron una discusión por motivos desconocidos, cuando se encontraban cerca de los andenes de dicha estación.

La confrontación derivó en un intercambio de golpes y durante este episodio, uno de los contrincantes sometió al otro y al tener su rostro de cerca, dirigió su boca hacia el pabellón auricular derecho y se lo arrancó de una mordida.

Ante el alboroto, elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la CD-MX, lograron separar a los individuos y



detuvieron al agresor, de unos 38 años de edad, quien vestía una playera sin mangas, bermuda y tenis blancos con rojo.

El lesionado, de aproximadamente 35 años de edad, quien presentaba sangrado abundante en la zona afectada, fue afendido por paramédicos del cuerpo de emergencias de la demarcación.

La oreja fue recuperada, pero se desconoce si existe manera de colocarla nuevamente mediante algún procedimiento quirúrgico. Asimismo, las autoridades no han dado a conocer si el agresor fue presentado ante el Ministerio Público en calidad de detenido. Fecha: 07/08/7

Sección: Seguridad.

Página: Ppy 4

metro



DEFIENDE A UNA JOVEN Y LE ARRANCA DE MORDIDA LA OREJA AL ACOSADOR 4

22

Sección: Seguridad.

Página:

₂ metro

EN EL METRO XOLA

A MORDIDAS LE ARRANCAN LA OREJA AL ACOSADOR DE UNA JOVEN

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer fue acosada sexualmente por un pasajero en la Línea 2 del Metro y un usuario la defendió hasta arrancarle una oreia al agresor.

Esto sucedió ayer por la tarde en las instalaciones de la estación Xola, ubicadas en la Co-Ionia Moderna, de la Alcaldía Benito Juárez.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que la pasajera, de 28 años de edad, dijo que el agresor le había tocado sus partes intimas.

"En ese momento uno de los usuarios que se encontraba en el mismo vagón se percató de lo sucedido y comenzó a agredir al posible responsable, lo que

originó una riña entre ambos. hasta que el usuario mordió al sujeto de la oreja derecha y alcanzó a desprenderla", señaló la dependencia.

Los agentes que vigilaban la estación pidieron apovo de servicios de emergencia para que atendieran al lesionado. quien se encontraba sangrando en uno de los pasillos.

Cuando los paramédicos lograron controlar la hemorragia los uniformados detuvieron formalmente al presunto acosador, pues la pasajera pidió interponer una denuncia en su contra.

El usuario que mordió y arrancó la oreja el primer detenido también fue arrestado y ambos, fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente.



El usuario que salió en defensa de la joven, quien dijo que le tocaron sus partes íntimas, también fue arrestado.

Sección: la Roja.

Página:

ElGráfico



Usuarios del metro se agarran a golpes por un manchado que venía de 'cochino' con una chava, en vagón de la línea 2. El gandalla terminó sin una oreja

IGNACIO RAMÍREZ

CDMX.- Dos usuarios de la Línea 2 del Metro tuvieron una riña en la que, de una mordida, uno de ellos le arrancó la oreja derecha a su contrincante, en la colonia Moderna, alcaldía Benito Juárez.

Los reportes iniciales de las autoridades refieren que Estefany, de 29 años, viajaba con dirección a Cuatro Caminos cuando un sujeto identificado como Yair, de 33 años, le dio un "arrimón".

Poco antes de llegar a la estación Xola, Silvestre R, de 42 años, se dio cuenta y se hizo de palabras con el supuesto acosador y terminó arrancándoles la oreja de una mordida.

"Informan que se suscita (una) pelea y un masculino le muerde la oreja a otro y se la desprende", indican los reportes.

Alertados por los demás pasaje ros, policías acudieron al sitio de la riña, donde encontraron al hombre herido con la oreja desprendida sangrando del lado derecho.

Los uniformados pidieron ayuda médica para el herido y aseguraror al presunto agresor para, junto cor la afectada, llevarlo ante la sede de la Fiscalía capitalina, donde se de terminará su situación jurídica por las lesiones

Sección: policia.

Página:

QLA PRENS

Captura la Policía Auxiliar a un sujeto por robo con violencia contra una mujer

AURELIO SÁNCHEZ

Elementos de la Policía Auxiliar en la alcaldía de Miguel Hidalgo, al realizar sus funciones de patrullaje, Mar del Coral y Mar Mediterráneo, colonia Nextitla, recibieron la solicitud de apoyo de Leslie Lizeth "N", de 30 años de edad, quien señaló a una persona del sexo masculino que corría metros adelante que, momentos antes con lujo de violencia, la había despojado de dinero en efectivo.

Los uniformados lograron la detención de quien dijo llamarse Héctor Samuel "N" de 29 años de edad y al realizarle una re-



Al realizarle una revisión, le encontraron los objetos que robó /cor-TESÍA: POLICÍA AUXILIAR MH

visión le encuentran dinero en efectivo y objetos que fueron reconocidos por la parte afectada. Por tal motivo, fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público MH-5 para determinar su situación jurídica.

Fecha: Sección: poticia. Página:

VLA PRE

AURELIO SÁNCHEZ

Elèmentos de la Policía Auxiliar en la alcaldía de Miguel Hidalgo respondieron a la alerta de un automovilista que les indicó que, en el puente peatonal de Barranquilla, estaban robando a una persona.

Al acudir al puente localizado en calle Barranquilla esquina Periférico, colonia Observatorio, Martín Luis, de 27 años de edad, les solicitó el apoyo, indicando que el sujeto que corría arriba del puente, momentos antes lo había desapoderado de dinero en efectivo.

Tras persecución, atrapan a hampón en Observatorio

Los uniformados iniciaron la persecu- lo que se le realiza una inspección de

El detenido es señalado por la parte amagó a su víctima. afectada como el mismo sujeto que mo-

ción de dicho sujeto, al que detuvieron me- persona encontrándole la cantidad de tros adelante. El presunto asaltante dijo lla- 600,00 pesos en efectivo, así como una marse Aarón R "N", de 19 años de edad. punta (pica hielo) objeto con el cual

Por lo anterior fue trasladado a la mentos antes con lujo de violencia lo Agencia del Ministerio Publico MH-5, padespojara de su dinero en efectivo, por ra determinar su situación jurídica.



Presunto asaltante detenido en la colonia Observatorio /cortesia

Sección:

CONUNIDAD



TLALPAN

Recuperan hologramas robados de verificentro

POR WENDY ROA wendy.roa@gimm.com.mx

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana recuperaron varios hologramas del primer y segundo semestre de este año que fueron robados de un verificentro ubicado en Lázaro Cárdenas, direcla alcaldía Tlalpan.

De acuerdo con las donde la alcanzaron. autoridades, operadores del C2 Sur alertaron a policías de la zona por el robo que se cometía en el establecimiento ubicado en la calle San Juan Bosco, colonia San Lorenzo Huipulco.

En el sitio, los afectados indicaron que cuatro sujetos ingresaron a bordo de un vehículo blanco y con un arma de fuego les quitaron dispositivos móviles, papelería oficial y dinero en efectivo, propiedad del establecimiento y después huyeron.

El vehículo fue localizado cuando circulaba sobre Calzada de Tlalpan, con dirección al norte, por lo que le dieron seguimiento. Y fue mediante un cerco virtual que la unidad fue vista sobre Eje Central ción a Circuito Interior,

Tras marcar el alto a sus tripulantes, los policías les solicitaron descender del automóvil para hacer una revisión y les hallaron una réplica de arma de fuego, los documentos y tres teléfonos celulares.

Sección: Capífal

07/08/22 Página: 26



FERIA DE SEGURIDAD EN CUAUTEPEC



A Para continuar con la disminución de los índices delictivos en la zona de Cuautepec, en busca de generar mayor confianza entre los habitantes y policías, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) seguirá con las acciones de fortalecimiento de programas sociales como Barrio Adentro y también realizó la Feria de Seguridad para tener un acercamiento con los vecinos. Foto cortesía SSC, con información de Josefina Quintero